

Déclaration intersyndicale NAO Nationales Branche Banque Populaire



Les délégués syndicaux de la Branche Banque Populaire prennent acte de la décision de la DRH BPCE de nier les NAO nationales.



Par la voix de la ministre du travail, le gouvernement a demandé à toutes les entreprises de profiter des négociations salariales pour agir durablement sur le pouvoir d'achat des salariés.

Pour nous à aucun moment la délégation patronale de BPCE n'a cherché à obtenir un mandat auprès des Directeurs Généraux des banques populaires.



Cette négociation n'a été ni sérieuse ni loyale, ni respectueuse des salariés et de leurs représentants. Allant même jusqu'à un chantage pour le versement de la prime dite « Macron ».

Les délégués syndicaux de la Branche BP déclarent ne plus vouloir être associés à ces parodies où leurs demandes ne sont ni entendues ni prises en compte.



Aujourd'hui nous espérons collectivement un changement d'attitude de la part de la Direction.

Force est de constater que cela n'est pas le cas.



En conséquence les Délégués syndicaux de la branche Banque Populaire cesseront de siéger à compter de ce jour dans toutes les instances de la branche et ce, jusqu'à un retour favorable de la Direction sur une poursuite des NAO.